



- 1/ 点灯式の様子
- 2/ イルミネーションで装飾されたリカちゃんキャッスル
- 3/ サンライズビッグバンドの皆さん
- 4/ 記念撮影を楽しむ来場者
- 5/ リカちゃん通りのイルミネーション

幻想的な光が来場者を魅了

## リカちゃん通りイルミネーション点灯式

リカちゃん通りイルミネーション点灯式が昨年12月1日、リカちゃんキャッスルで行われました。

今回はリカちゃんキャッスル内にある樹木をシンボルツリーとして華やかに装飾し写真スポットを設置、さらには通りとリカちゃんキャッスルを合わせて約5万球の電球で装飾するなど、規模を拡大して行われました。

点灯式では、いわき市を中心に活動されているサンライズビッグバンドの皆さんによる演奏が行われ、その後カウントダウンに合わせ、高橋観光協会長、大和田町長、村上議会議長、近藤リトルフアクトリー株式会社社長、リカちゃんによって点灯ボタンが押されました。約5万球の電球に一斉に光が灯されるとともに、たくさんの方のバルーンが夜空に舞い上がり、会場内は歓声に包まれていました。



また点灯後には、福島学院大学ハンドベルクワイアによる演奏やマジックバルーンプレゼント、さらにはリカちゃんキャッスル無料開放など、さまざまなイベントが行われ、来場者を楽しませていました。

なおイルミネーションの点灯は昨年12月31日まで行われ、来場した皆さんは幻想的な光を楽しんでいました。